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Gemeinde Heere 

 

 

 

P r o t o k o l l  

XI/Rat Heer/011 

 
über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Gemeinderates 

der Gemeinde Heere 
am Mittwoch, den 26.04.2023, von 20:45 Uhr bis 21:13 Uhr 

Haus des Dorfes Heere (ehem. Feuerwehrhaus), Hainbergstraße 11 A, 38277 Heere 
 
 
 
 
Anwesend: 

Bürgermeisterin 
Eisenbarth, Bettina  

Ratsmitglied 
Cassel, Melanie  
Coselli, Michael  
Schaare-Schlüterhof, Bianca  
Siebke, Andruscha, Dr.  
Wagner, Kai  

Verw. Ang. zugleich als Protokollführerin 
Kälin, Sandra  
 
 
Abwesend: 

Ratsmitglied 
Hartmann, Jan  
Siemann, Sebastian  
Tomala, Dennis  
 
 
 
 
 
 
Öffentliche Sitzung 
Beginn:  20:45 Uhr 
Ende:  21:13 Uhr 
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Öffentliche Sitzung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Be-
schlussfähigkeit und der Tagesordnung des Rates 

 
BGM Eisenbarth eröffnete die Sitzung und stellte die ordnungsgemäße Ladung und die Be-
schlussfähigkeit des Gemeinderates fest. Hinsichtlich der Tagesordnung ergaben sich keine 
Änderungs- oder Ergänzungswünsche. Die Sprecherin teilte mit, dass diese Sitzung wieder 
einmal nicht in der Presse angekündigt wurde. Auch wäre es schön, wenn die Presse mal wie-
der zu den Sitzungen erscheinen würde.  
 
 
 2. Genehmigung des Protokolls über die 10. Sitzung des Gemeinderates vom 

22.02.2023 

 
BS: -einstimmig beschlossen- 
 
 
 3. Einwohnerfragestunde 

 
- KEINE - 
 
 
 4. Antrag des Radsportverein Germania Heere e.V. auf Hallennutzung (sh. anl. An-

trag vom 05.04.2023) 

 
BS: -einstimmig beschlossen- 
 
 

Dem Radsportverein Germania Heere e.V. wird die Sporthal-
le zur Durchführung des Sommerfestes und Ehemaligen - 
Treffens am 17.06.2023 zur Verfügung gestellt. Die erforder-
lichen Vorbereitungen können am Vortag ab 17 Uhr durchge-
führt werden. 
Die Gebühr für die Nutzung beträgt 100 €. 

 
 
 5. Mitteilungen 

 
 5.1. Mitteilungen: Dorfentwicklung 

 
BGM Eisenbarth teilte mit, dass im Rahmen der Dorfentwicklung Einwohnerversammlungen 
und Dorfspaziergänge stattgefunden haben. Des Weiteren habe sich ein neuer Arbeitskreis 
gebildet, dem je 2 Dorfmoderatoren pro Gemeinde und Bürger*innen aus den drei Gemeinden 
angehören. Es sollen nunmehr mehrere Impulsveranstaltungen im DGH Steinlah stattfinden 
und BGM Eisenbarth bat die Ratsmitglieder darum, die Einladungen hierzu möglichst schnell zu 
verteilen. 
Die Sprecherin wies daraufhin, dass Gelder für Maßnahmen in der Dorfentwicklung erst im Jahr 
2025 fließen, sofern die Anträge dafür bis September 2024 gestellt werden. 
 
 5.2. Mitteilung: Gehweg Schützenstraße 

 
BGM Eisenbarth teilte mit, dass es nach Rücksprache mit dem Landkreis Wolfenbüttel keine 
Chance auf Herrichtung eines Gehweges in der Schützenstraße geben wird. Auf der gegen-
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überliegenden Seite (Sonnemann) würde es höchstens mit Setzung eines Hochbordes möglich 
sein, um das Wasser vom Haus der Familie Sonnemann fernzuhalten. 
 
 5.3. Mitteilung: Rückbau von Bushaltestellen 

 
BGM Eisenbarth teilte mit, dass der Rückbau der Bushaltestellen Schützenstraße und Knap-
penburg erst zum Ende des Jahres mit dem Fahrplanwechsel der RBB erfolgt. Somit könnte die 
Herrichtung eines Bücherschrankes auch frühestens ab diesem Zeitpunkt erfolgen. 
 
 5.4. Mitteilung: Seniorenfahrt 

 
BGM Eisenbarth teilte mit, dass der Termin für die diesjährige Seniorenfahrt um eine Woche – 
auf den 01.07.2023 – verlegt werden müsste, da das Busunternehmen Rühe für den anderen 
Termin keine Kapazitäten habe. Die Fahrt geht nach Göttingen zur Saline Luisenhall. Seitens 
des Busunternehmens wurde darauf aufmerksam gemacht, dass die Besichtigung nicht barrie-
refrei ist. Im Anschluss erfolgt eine Einkehr in das Hofcafé am Pfarrhaus in Gieboldehausen. 
 
 5.5. Mitteilung: Besuch beim Hospizverein Wolfenbüttel 

 
BGM Eisenbarth teilte mit, dass sie am 18.04.2023 zusammen mit RM Kai Wagner den Hospiz-
verein Wolfenbüttel besucht habe, um den Überschuss vom Kinderfasching zu überreichen. Die 
Einnahmen von 289,40 € wurden nach Rücksprache mit Verw.Ang. Kälin auf 300 € aufgestockt. 
 
 5.6. Mitteilung: Danksagung Zühlsdorf 

 
BGM Eisenbarth teilte mit, dass sich Eheleute Zühlsdorf für die Glückwünsche der Gemeinde 
anlässlich ihrer goldenen Hochzeit bedankt haben. 
 
 5.7. Mitteilung: Zuzüge 

 
BGM Eisenbarth teilte mit, dass sie in diesem Jahr insgesamt zehn zugezogene Haushalte be-
grüßt habe. Als Präsent überreiche sie eine Karte mit dem Gemeindewappen, ein Heimatbuch 
und einen Gutschein von dem Edeka-Markt Baddeckenstedt über 10 €. Die Begrüßung wird von 
den Zugezogenen als positiv empfunden. 
 
 5.8. Mitteilung: Stadtradeln 

 
BGM Eisenbarth teilte mit, dass vom 13.05. – 02.06.2023 wieder das Stadtradeln stattfinden 
würde und Teams die Möglichkeit haben, gemeinsam Kilometer zu sammeln. Weitere Informa-
tionen hierüber würden seitens der Verwaltung noch erfolgen. Ansprechpartnerin in der Verwal-
tung sei Pia Brandhorst. 
 
 5.9. Mitteilung: Save The Date 

 
BGM Eisenbarth teilte mit, dass am 29.06.2023 ein Event Save The Date „Experimentierfeld zur 
Friedhofsentwicklung“ in Baden-Württemberg stattfindet. 
 
 5.10. Mitteilung: Treffen  mit Ortsheimatpfleger 

 
BGM Eisenbarth teilte mit, dass ein Treffen mit dem Ortsheimatpfleger Udo Heinecke und Nils 
Hagemann stattgefunden habe und Herr Hagemann Herrn Heinecke in der nächsten Zeit unter-
stützen würde. Sie habe den beiden angeboten, den Raum im Haus in der Hainbergstraße zu 
nutzen, um dort ihre Akten unterzubringen. 
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 5.11. Mitteilung: Innerstetal-Mappe 

 
BGM Eisenbarth verwies auf die von ihr mitgebrachte Innerstetal-Mappe, die verschiedene 
Zeichnungen erhält und teilte mit, dass diese bei besonderen Anlässen überreicht werde. Die 
Mappe sei urheberrechtlich geschützt und der Ersteller dieser Mappe in der Zwischenzeit leider 
verstorben. Sie verfüge nur noch über einige Exemplare, sodass man sich seitens der Gemein-
de Gedanken machen sollte, etwas Neues als Ehrengabe auszuhändigen. 
 
 
 6. Anfragen 

 
 6.1. Anfrage: W-LAN-Anschluss Hainbergstraße 

 
RM Cassel fragte nach dem aktuellen Sachstand bezüglich des W-LAN-Anschlusses für das 
Haus in der Hainbergstraße. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Seitens des Fachamtes wird alle zwei Wochen bei der Firma htp nachgefragt. Die Telekom hat 
den Anschluss schlussgerechnet und muss diesen Anschluss noch in ihrer Datenbank anlegen 
und freigeben. Erst dann kann htp diesen Anschluss übernehmen. 
 
 6.2. Anfrage: Flexo-Bus 

 
BGM Eisenbarth teilte mit, dass die Flexo-Buslinie eingestellt wurde. Sie fragte an, inwieweit 
man dieses noch einmal hinterfragen und das Interesse auf Samtgemeindeebene bekunden 
sollte. 
 
 
 7. Einwohnerfragestunde 

 
- KEINE - 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Eisenbarth    gez. Kälin 
Bürgermeisterin    Protokollführerin 
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